

Pressemitteilung Tanzstipendium

Der Marianne Forster Memorial Tanzförderverein (MFMT) hat das Tanzstipendium 2015 an die Basler zeitgenössische Nachwuchstänzerin Selina Fürst vergeben. Für das Stipendium können sich jährlich ein bis zwei junge Tänzer und Tänzerinnen aus der Region Basel bewerben. Ausgenommen von der Vergabe sind bereits professionell schaffende Tänzerinnen und Tänzer.

Der MFMT wurde in September 2014 gegründet, in Erinnerung an die im Januar 2014 verstorbene Basler Tanzpionierin Marianne Forster. Der Verein fördert junge, begabte Frauen und Männer zwischen 15 und 21 Jahren aus der Region, die modernen und/oder zeitgenössischen Tanz studieren. Er gewährt ein Tanzstipendium für in- und ausländische Workshops, Seminare und Projekte.

Selina Fürst ist in Basel aufgewachsen. Ihre ersten tänzerischen Erfahrungen konnte sie in Afro-Jazz-Tanzstunden bei Ursula Saner-Freire sammeln. Dort entdeckte sie ihre grosse Leidenschaft. Im Laufe ihrer Gymnasialzeit intensivierte sie ihr Training mit zusätzlichen Ballett-, Modern- und zeitgenössischen Tanzstunden bei Dorothee Caan und Franz Brodmann. Heute studiert sie Biologie an der Universität Basel und wirkt neben ihrem wöchentlichen Tanztraining in verschiedenen Tanz- und Theaterprojekten mit.

Selina nahm mit dem Stipendium teil an einem Workshop von David Zambrano, der Gründer der Flying Low Technique. Sie plant zudem im Sommer 2015 an das Impulstanz-Festival in Wien zu fahren.